



Craquement hanche apres deux operations

Par **toulouse1031**, le **27/04/2018** à **08:34**

Bonjour

Après deux opérations de ma hanche, la première fois ayant "descendue" dans l'os (deux centimètres) n'étant pas cimentée, et a aussi vriller (j'ai 72 ans) je boite encore énormément, trois mois après ma deuxième, malgré mes séances de kiné (35 actuellement depuis la deuxième opération et mes 4 jours de piscine par semaine

une heure à chaque fois)

J'ai mal partout, les deux jambes, le bassin, les genoux, le dos, voir le bras (bientôt un an avec canne)

Plus d'activité, plus de loisir

À la deuxième opération, le chirurgien m'a changé que la tige, et je sens bien ce craquement, (que l'on entend bien également à distance), au niveau du bassin

Ce bruit me déprime, et j'ai mal en fin de journée
Actuellement je me gave de médicaments, et de somnifères
QUE FAIRE, QUI VOIR ??
Merci de votre aide

Par **youris**, le **27/04/2018** à **11:05**

bonjour,

c'est plus un problème médical qu'un problème juridique.

il appartient à votre médecin traitant de vous adresser un autre chirurgien spécialiste (professeur de médecine ?) qui saura vous conseiller.

il existe par ailleurs des cliniques spécialisées pour ce genre d'opération.

salutations

Par **toulouse1031**, le **27/04/2018** à **12:12**

bonjour

Connaissez-vous un bon chirurgien pour ce problème

Je suis de l'aube.....TROYES

J'ai pourtant changer de chirugien pour la seconde operation

Je pense que je n'ai plus de muscles en haut de

la cuisse,pour le boitement....mais pour le craquement !!!!!!!

merci de votrte reponse

cdt